

ABSTRAK

DINNA NURHADIYANTI. 1210307032. Pengaruh Pembiayaan *Musyarakah* Terhadap *Financing To Deposit Ratio* Pada PT. Bank Pembiayaan Rakyat Syariah (BPRS) Alwadi'ah Tasikmalaya. Dibawah bimbingan Dr. H. Hasan Bisri M.Ag dan Jaenudin M.Ag

Prinsip bagi hasil merupakan karakteristik dasar perbankan syariah, namun pada kenyataannya produk pembiayaan dengan sistem bagi hasil seperti *musyarakah* dan *mudharabah* seolah-olah tidak berdaya untuk menjadi pendamping operasional perbankan syariah, sehingga pembiayaan dengan sistem jual beli menjadi pengganti sebagai produk inti dari beroperasinya bank syariah. Prinsip syariah terbukti mampu bertahan dan memiliki kinerja yang lebih serta konsisten dalam menjalankan fungsi intermediasinya yang dihadapkan pada risiko likuiditas, khususnya FDR yaitu seberapa jauh kemampuan bank dalam membayar kembali penarikan dana yang dilakukan deposan dengan mengandalkan pembiayaan yang diberikan sebagai likuiditasnya. Penelitian ini bertujuan untuk (1) mengetahui tingkat perkembangan pembiayaan *musyarakah* (2) mengetahui tingkat *financing to deposit ratio* (3) seberapa besar pengaruh pembiayaan *musyarakah* terhadap FDR pada PT. BPRS Alwadi'ah.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode deskriptif analisis verivikatif dengan pendekatan kuantitatif. Teknik pengumpulan data dilakukan melalui data primer yaitu data keuangan yang diperoleh langsung dari PT. BPRS Al Wadi'ah Tasikmalaya dan data sekunder yaitu diperoleh dari literature dan buku-buku. Alat analisis yang digunakan adalah analisis regresi linier sederhana, korelasi *pearson product moment*, koefisien determinasi dan uji hipotesis (uji t).

Hasil penelitian statistic uji hipotesis menunjukkan bahwa $t_{hitung} < t_{tabel}$ yaitu $0.406 < 2.78$. Artinya H_0 diterima dan H_a ditolak, ini menjelaskan bahwa Pembiayaan *Musyarakah* tidak berpengaruh secara signifikan terhadap *Financing To Deposit Ratio*. Tetapi Pembiayaan *Musyarakah* memiliki peranan atau hubungan yang searah terhadap *Financing To Deposit Ratio* yaitu sebesar 3.96 % dan sisanya 96.04% dipengaruhi oleh faktor lain yang tidak diteliti pada penyusunan ini.

Kata Kunci : Pembiayaan *Musyarakah*, *Financing To Deposit Ratio*

UNIVERSITAS ISLAM NEGERI
SUNAN GUNUNG DJATI
BANDUNG